








メークアップ届

10／22  地区大会　指導者セミナー　杉本、福島、湯浅外志男、西、川腰、八十山、德田
10／23  地区大会　杉本、湯浅外志男、西、八十山、川腰、数左、岡田、斉藤
10／24  提言室　中澤、川腰、髙野、福島
10／26  高岡西RC創立５０周年記念大会　湯浅外志男会員数 57名　出席数 37名

欠席数 20名　出席率 64.91％

例 会 報 告
2016年10月27日（木）
アパホテル＜小松グランド＞

杉本　雅規
　草野輝久様、お忙しい中、卓話にお越し頂き
有難うございます。今後のご活躍をお祈り致し
ます。西正次さん、小松商工会議所会頭選任お
めでとうございます。蓮井正樹さん、ご子息の
ご結婚おめでとうございます。蓮井正亮さん、
吉田直人さん、表彰おめでとうございます。本
村公志さん、一年間のガバナー補佐お疲れ様で
した。

八十山和代
　草野様、大変貴重な卓話をいただき本当に有難
うございます。草野さんの元気見習います。西さ
ん、商工会議所会頭就任おめでとうございます。
益々のご活躍をお祈りしています。１０月３０日
（日）八十山雅子・和代美術館創立５周年祭を同
美術館で開催します。当日は是非ともご出席の程
宜しくお願いします。

中西　忠彦
　草野様、本日はお忙しい中、卓話にお越しいた
だき誠に有難うございます。西会員、小松商工会
議所会頭就任、誠におめでとうございます。尚一
層忙しい日々が続く事と思われますが、健康に気
をつけて活躍されるよう願っております。

福島　徹
　草野様、本日はお忙しい中、卓話いただき有
難うございます。私も高校野球をしていました
のですごく共感を得ました。そのころが懐かし
いです。西さん、小松商工会議所会頭就任おめ
でとうございます。益々のご活躍をご祈念申し
上げます。

岡田　靖弘
　草野様、お忙しい中、貴重な卓話有難うござ
いました。何で、こんなに若々しく元気なのか
と不思議に思っています。今後共益々ご健勝で
お過ごしの程お祈りしています。

新滝　淳子
　先日１０月１５日小松市内小学４年生の伝統
工芸体験が、ゆのくにの森であり15回目の開催
でした。お世話頂きました皆様、ご苦労様でし
た。子供達もとても喜んでいて、嬉しく思いま
した。

蓮井正樹・蓮井正亮
　草野様、卓話有難うございます。岡田会員と
同じ誕生日、私の住んでいる竜助町にかつてお
すまいであったという不思議な縁を感じます。
また、息子の結婚祝いを頂きまして、有難うご
ざいました。さらに私の父親の４５年間の会員
継続の御祝をいただき、有難うございました。

ニコニニコニコBOX

　自分は金沢RCの会員でした。会長を歴任して金沢RCが80周年の時に引退をしました。今回は私の孫の

体験と自分の体験を入れながら勝ち負けのお話をしたいと思います。自分の孫が小学 3 年生の時に野球チ

ームが初めてできました。そのチームは弱くて試合に負けてばかりいました。小学6年生の時の春季大会2

回戦で金沢西南部小学校と当たりました。5回まで5対3で負けていたのですが、7回裏に2アウト満塁で孫が

バッターになりヒットを打って逆転勝ちました。そのまま勢いで優勝しました。私が思うにはいつも負け

ている弱いチームでも何かで勢いがつくと優勝したりする。また自分の高校時代に私は泉が丘高校野球部

にいました。昭和37年の春の高校野球北信越大会で優勝しました。私のチームはピッチャーが良く相手は、

ほとんど三振ばかりでした。夏の大会になり1回戦から3回戦までは順当に勝ちました。決勝で金沢高校と

試合になりました。金沢高校には今まで負けたことがありませんでした。自分たちはその前日にすでに勝

った気になり甲子園の歌をみんなで練習しました。決勝は5回まで負けていたが、6回に３対２で逆転しま

した。それで自分たちは勝ったと思ってしまいました。結果７回にカーブを打たれ点を取られ、９回にエラ

ーをして負けてしまいました。今まで負けたことのなかった学校に負けてしまった。自分たちは最初から

相手をなめてかかって安心してしまったことが敗因の理由でした。強いチームが必ず勝つとは限らない。

スポーツだけでなく社会においても同じことが言えます。どのような時でも最後まで気を抜かず全力でや

ることが大切です。

卓 話

 「 勝と敗の差とは 」

元金沢写真院　代表

草 野　輝 久  様 紹介者
岡田靖弘会員




